30/03/14

Prensa: Diaria

Tirada: 12.311 Ejemplares
Difusión: 10.518 Ejemplares

50d: 8035917

Página: 15

cción: LOCAL Valor: 1.839,00 € Área (cm2): 200,4 Ocupación: 45,48 % Documento: 1/1 Autor: PILAR COBOS pcobos@cordoba.elperiodico. Núm. Lectores: 77000

FEDUNE REÚNE A MÁS DE 200 PERSONAS PARA ABORDAR LA ESCOLARIZACIÓN DE ALUMNOS CON DIFICULTADES

## Maeztu dice que la discapacidad es "elemento de discriminación"

◆ El Defensor del Pueblo asiste a unas jornadas sobre educación especial

PILAR COBOS
pcobos@cordoba.elperiodico.co
CÓRDOBA

l Defensor del Pueblo Andaluz, Jesús Maeztu, participó aver en la inauguración de las terceras Jornadas de Escolarización de alumnos con necesidades educativas especiales y afirmó que "la discapacidad sigue sien-do un elemento de discriminación para la educación". En referencia a la labor que esta institu-ción realiza para velar por el cumplimiento de los derechos del ciudadano, Jesús Maeztu señaló que "son muchas las que-jas que recibimos de las fami-lias" y destacó entre estas "la falta de personal, principalmente de monitores de Educación especial". Además, precisó que "muchos centros no tienen todavía los medios para lograr la inte-

Su intervención abrió unas jornadas que finalizarán a lo largo de la mañana de hoy y Maeztu también aludió a la necesidad de que las familias sean "valientes" y piensen en lo mejor para el menor. En unas palabras en las que citó algunas situaciones de



►► Luisa María Arcas, Jesús Maeztu, María Jesús Botella, Manuela Gómez y Lourdes Morales, aver

especial dureza, el Defensor del Pueblo recordó, entre otras cuestiones, que las nuevas tecnologías "pueden solucionar muchísimo" y favorecer el progreso de estos menores.

De otro lado, la presidenta de la Federación de Educación con Necesidades Especiales, Lourdes Morales, afirmó que la organización de esta iniciativa responde a la necesidad de informar a las familias y sensibilizar a la sociedad, y apuntó que "la situación ha mejorado muchísimo" en los últimos años, aunque "hay muchísimos niños de necesidades educativas especiales, quizá porque se conozca más", y por esto "necesitamos más recursos y más apoyos".

Estas jornadas han completado el aforo del salón de actos del Palacio de la Merced, que cuenta con alrededor de 220 plazas, y entre los asistentes se encuentran tanto familiares como maestros de Educación especial, logopedas, fisioterapeutas y otros profesionales. La apertura contó ayer con la participación de la vicepresidenta de la Diputación y concejala de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Córdoba, María Jesús Botella; la concejala de Educación e Infancia, Luisa María Arcas, y la delegada de Educación de la Junta de Andalucía, Manuela Gómez. ≡